

ABSTRAK

Anindhyta Putri Tristyanti : Pengaruh *Total Short-term Liabilities* dan *Total Current Maturities of Long-term Liabilities* terhadap *Total Current Liabilities* di PT. Media Nusantara Citra Tbk. Periode 2010-2019.

Liabilitas lancar merupakan kewajiban yang harus dibayarkan perusahaan dalam jangka waktu satu periode akuntansi. *Total Short-term Liabilities* dan *Total Current Maturities of Long-term Liabilities* yang tinggi mencerminkan bahwa *Total Current Liabilities* yang dimiliki juga tinggi. Permasalahan muncul ketika *Total Short-term Liabilities* dan *Total Current Maturities of Long-term Liabilities* yang diperoleh tinggi, tetapi *Total Current Liabilities* yang dihasilkan justru rendah ataupun sebaliknya, seperti yang terjadi di PT Media Nusantara Citra, Tbk.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Total Short-term Liabilities* secara parsial terhadap *Total Current Liabilities* pada PT. Media Nusantara Citra, Tbk, pengaruh *Total Current Maturities of Long-term Liabilities* secara parsial terhadap *Total Current Liabilities* pada PT. Media Nusantara Citra, Tbk, serta pengaruh *Total Short-term Liabilities* dan *Total Current Maturities of Long-term Liabilities* secara simultan terhadap *Total Current Liabilities* pada PT. Media Nusantara Citra, Tbk.

Kerangka teori yang digunakan pada penelitian ini merujuk pada teori yang menyatakan bahwa semakin tinggi *Total Short-term Liabilities* dan *Total Current Maturities of Long-term Liabilities*, maka semakin tinggi pula pengaruhnya terhadap *Total Current Liabilities* yang dimiliki.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder yang berupa laporan keuangan pada *website* resmi PT. Media Nusantara Citra Tbk periode 2010-2019.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) *Total Short-term Liabilities* di PT. Media Nusantara Citra, Tbk secara parsial tidak berpengaruh terhadap *Total Current Liabilities* diperoleh perbandingan koefisien determinasi sebesar 3,7%. 2) *Total Current Maturities of Long-term Liabilities* di PT. Media Nusantara Citra, Tbk secara parsial berpengaruh terhadap *Total Current Liabilities* dengan koefisien determinasi sebesar 73,62%. 3) *Total Short-term Liabilities* dan *Total Current Maturities of Long-term Liabilities* secara simultan berpengaruh terhadap *Total Current Liabilities* dengan koefisien determinasi sebesar 79,4%.

Kata Kunci: *Total Short-term Liabilities, Total Current Maturities of Long-term Liabilities, Total Current Liabilities.*